

◆ 1日(金) 入学式

4月1日(金)、トヨタ東日本学園講堂にて、2022年度 入学式を行いました。宮内社長、石川取締役、濱口学園長、労働組合の新員委員長に見守られ、第10期生18名(新入社員15名・東北の地元企業3名)が学園生としての生活をスタートさせました。



濱口学園長より、代表して辞令を受けるF・Tさん



緊張の中、元氣よく誓いのことばを述べたM・Aさん

◆ 6(水)7日(木)8日(金) 合宿研修(南三陸町)

“宮城県志津川自然の家”で3日間の合宿研修を行いました。必要最低限の指導員と学園生だけで宿泊し、施設は貸し切り状態にするなど、感染防止対策を徹底し「安全・健康第一」で訓練を実施。10期生全員がこの「合宿研修」から社会人として学園生として、自分を見つめ直す良いきっかけとなりました。



気持ちをひとつに、全力で取り組むことが出来るように全員が最後まで繰り返し訓練する場面も。



■K・Aさん
恥ずかしさを捨て自分の殻を破り、訓練生としての意識を高めることができました。さらなる高みを10期生全員で目指します。



研修3日目には明らかに顔つきが変わり、全員が一丸となって「本気」で成果報告会に臨みました。



◆ 18~25日(6日間)

自動車構造実習(花壇自動車大学校)

エンジン、マニュアルトランス、アスクル、などの分解組付けを通じて、自動車のしくみを学びました。



すべてが貴重な体験となり、自動車に一層、興味を持つことができました。



■T・Tさん
実際に自動車の部品を分解組付けして役割や性能を知ることが出来ました。実習を終えてより一層、自動車のことが好きになりました。

◆ 26日(火) 若柳地織:千葉孝機業場を訪問

宮城県栗原市の若柳地織・織元・千葉孝機業場を訪問して、現在も現役で稼働している豊田Y式自動織機の機構やからくり、100年前の先人の知恵や工夫を学んできました。



肌触りが気に入りプレゼントとして購入しました。

10期生みんなで作れることを全力で取り組みます



10期生担任

M・Aさん 岩手県 S・Nさん 秋田県 R・Sさん 山形県 K・Iさん 秋田県 F・Tさん 山形県 S・Tさん 宮城県 K・Aさん 岩手県 Y・Sさん 青森県 S・Sさん 宮城県 N・Oさん 福島県 S・Kさん 青森県

T・Sさん 山形県 A・Dさん 岩手県 M・Tさん 青森県

皆さんよろしくお願ひします

S・Mさん 岩手県 T・Tさん 宮城県 R・Mさん 宮城県 Y・Sさん 山形県